



DIOCESE OF BRIDGEPORT

238 Jewett Avenue • Bridgeport, Connecticut 06606 • 203-416-1352 • FAX: 203-371-8323

OFFICE OF THE BISHOP

21 de Noviembre de 2019

Queridos amigos en Cristo:

A medida que nos acercamos al Día de Acción de Gracias, entre las muchas bendiciones por las que estamos agradecidos está el regalo de nuestras escuelas primarias Católicas. Como lo han hecho durante generaciones, nuestras escuelas ofrecen una educación académica superior que forman a nuestros niños con valores críticos e importantes y sobre todo les ofrecen una oportunidad única para transformarse en la fé.

En los últimos años esta misión esencial se ha fortalecido con la introducción de muchas iniciativas nuevas y gracias a la gran generosidad de muchos de los que han apoyado financieramente a todas nuestras escuelas y fundaciones en educación. El éxito de estas campañas para recaudo de fondos ha proporcionado becas y subvenciones muy necesarias para programas de innovación.

Si bien hay mucho por lo que estar agradecidos, nuestras escuelas continúan enfrentando algunos desafíos serios. Estos desafíos incluyen el creciente costo de la matrícula que ha hecho que la educación Católica sea financieramente inaccesible para un número creciente de familias, la disminución del número de niños en edad escolar que viven en nuestras comunidades y un creciente laicismo que no ve la fé Católica como un elemento esencial en la formación de nuestros jóvenes. Estos desafíos deben abordarse de manera honesta e integral para garantizar que nuestras escuelas sigan siendo lugares vibrantes de aprendizaje en el futuro.

Con respecto a la demografía, es sorprendente ver que en los últimos 10 años, el número de niños en edad escolar en el condado de Fairfield ha disminuido en un promedio del 10%. De hecho, muchos de los municipios en los que tenemos escuelas han visto una disminución de la población de más del 18%. Como resultado, si bien durante los últimos cinco años la Diócesis y muchos benefactores individuales han realizado inversiones en nuestras escuelas, becas y programas por un total de más de \$ 20 millones de dólares, no hemos visto ningún aumento en la inscripción general de estudiantes. Es claro que el panorama demográfico cambiante y la presión financiera que enfrentan muchas familias en el condado de Fairfield requerirán que tomemos medidas audaces ahora para garantizar que un sistema escolar Católico vibrante sea asequible, accesible y excelente en el futuro.

Para abordar estos desafíos, solicité a la Comisión de Educación Diocesana hace seis meses, en colaboración con la Oficina del Superintendente de Escuelas, que comenzara un proceso integral de planificación educativa estratégica. Este proceso creará un plan que se titulará "Hacer Nuevas Todas Las Cosas", haciendo eco del mensaje profético de esperanza que se

nos da en Apocalipsis 21: 5. Este plan será nuestra hoja de ruta para abordar los desafíos que nuestras escuelas enfrentan ahora.

Entre los principales trabajos para la Comisión, en colaboración con los líderes escolares locales, estará la revisión de una variedad de modelos escolares, estructuras de gobierno y configuraciones de grado, así como las finanzas actuales y proyectadas y la inscripción de cada escuela. He pedido a la Comisión que me envíe sus recomendaciones preliminares antes del 28 de febrero de 2020.

Si bien es posible que el plan exija la reorganización o el cierre de algunas escuelas, su objetivo principal será garantizar la estabilidad y la vitalidad a largo plazo de la educación Católica. Tal vitalidad estará marcada por la utilización óptima de nuestros recursos, asegurando el tamaño adecuado de las clases y garantizando una educación católica de calidad para los estudiantes en el futuro. Informados por sus recomendaciones y mis conversaciones personales con el liderazgo escolar, espero compartir con ustedes este plan para la educación Católica en marzo de 2020.

Su director pronto los invitará a una reunión de su comunidad escolar local, que se realizará en algún momento de diciembre, durante la cual recibirá más información sobre esta importante iniciativa diocesana. También lo invito a visitar nuestro sitio web diocesano <https://www.dioceseofbridgeportcatholicschools.com/to-make-all-things-new/> para obtener información y actualizaciones en los próximos meses.

Deseo aprovechar esta oportunidad para expresar mi agradecimiento por elegir la educación Católica para su familia. Únase a mí para orar por la Comisión cuando comience este trabajo histórico. Que sus miembros sean guiados por el Espíritu Santo para cumplir su mandato en nombre de nuestros jóvenes y comunidades escolares.

Cuando visito nuestras escuelas, siento la alegría y el entusiasmo que irradian nuestros estudiantes al compartir las muchas maneras en que han llegado a conocer a Cristo y comprender la verdadera amplitud de Su amor por ellos. Espero que las acciones que tomemos en los próximos meses garanticen la viabilidad y la vitalidad a largo plazo de la educación Católica en el condado de Fairfield.

Los mejores deseos para usted y sus familias para unas vacaciones de Acción de Gracias bendecidas, alegres y llenas de gracia.

Sinceramente tuyo en Cristo,



Reverendísimo Frank J. Caggiano
Obispo de Bridgeport